

<http://www.rp-online.de/nrw/staedte/duesseldorf/fh-heisst-bald-hochschule-duesseldorf-aid-1.4353351>

FH heißt bald Hochschule Düsseldorf

Düsseldorf. Im kommenden Winter sollen die ersten Fachbereiche auf den neuen Campus der Fachhochschule in Derendorf ziehen. Damit soll sich auch der Name der FH ändern: Dann werde man als Hochschule Düsseldorf geführt, sagte FH-Präsidentin Brigitte Grass beim gestrigen Richtfest, das auf dem ehemaligen Schlösser- und Schlachthof-Areal gefeiert wurde - gut anderthalb Jahre nach dem ersten Spatenstich.

Planungsdezernent Gregor Bonin lobte den neuen Campus als "architektonisches Ausrufungszeichen" und als "Gewinn für den Bildungs- und Hochschulstandort Düsseldorf". Die Niederlassungsleiterin des Bau- und Liegenschaftsbetriebs NRW, Therese Yserentant, sagte, dass der Campus mit fünf Neubauten und den Arbeiten am denkmalgeschützten Schlachthof eine "logistische Herausforderung" ist und man froh sei, dass "bis jetzt fast alles reibungslos klappte".

In Derendorf entsteht für 224 Millionen Euro nach Entwürfen des Architekturbüros Nickl & Partner der Neubau der Fachhochschule, der für gut 9000 Studenten konzipiert ist und die bisherigen Standorte an der Josef-Gockeln-Straße und auf dem Campus der Heine-Universität zentralisieren wird. Investiert wird auch in die technische Ausstattung, etwa in die Einrichtung von Maschinenhallen und Werkstätten für Maschinenbaustudenten.

Mit den kürzeren Wegen werde die fächergreifende Arbeit gefördert, sagte Grass. Und man werde den zentralen Campus auch dafür nutzen, sich noch mehr mit Bürgern, Stadt und Wirtschaft zu vernetzen.